

Budget 2023; Korrektur zHd. der Gemeindeversammlung vom 17. November 2022

Die Finanzkommission hat im Rahmen der Prüfungen der Budgetunterlagen 2023 eine massgebliche Abweichung festgestellt (Entschädigung Holcim Schweiz). Es handelt sich um einen Betrag von CHF 400'000.00. Das neue Ergebnis der Budgetdebatte 2023 der Einwohnergemeinde wird demnach um CHF 400'000.00 schlechter und liegt bei CHF 2.08 Mio. Aufwandüberschuss.

Da die Abweichung erst nach dem Versand der Gemeindeversammlungsbrochüren festgestellt wurde, konnte die Korrektur nicht mehr einfließen. Der Gemeinderat wird anlässlich der Einwohnergemeindeversammlung orientieren.